
La meilleure  
arme est  

de s’asseoir et  
de parler.

Nelson Mandela



La non-violence est 
une arme puissante et juste, 

qui tranche sans blesser 
et ennoblit l’homme qui la  

manie. C’est une épée 
qui guérit.

Martin Luther King



Les gens oublieront ce  
que vous avez dit.  

Ils oublieront ce que vous  
avez fait. Mais ils n’oublieront 
jamais ce que vous leur avez 

fait ressentir.
Maya Angelou



Coups de poing  
sur la table, roulement d’yeux, 
tapages de pieds, blasphèmes, 
sont les arguments de ceux  

qui n’en ont pas. 
Félix Leclerc



Le meilleur  
diplôme est le  
savoir-vivre.  

Félix Leclerc


